



El pasado 17 de enero tuvo lugar en el Hospital de Son Dureta de Palma de Mallorca el VI Encuentro de Implantados Cocleares de las Islas Baleares. Los doctores Manuel Tomás Barberán y Pedro Sarriá dieron la bienvenida a los asistentes, conformados por padres, madres, niños y personas adultas implantadas.

El presidente de la Federación AICE, Joan Zamora, y la Coordinadora de la misma, M^a Teresa Amat dieron conjuntamente una conferencia sobre las consideraciones sobre la logopedia y la rehabilitación de los implantados cocleares. Joan Zamora abogó por la calidad antes que la cantidad en la (re)habilitación y la inclusión y participación de los familiares en la misma. Y M^a Teresa Amat, que a su vez es logopeda, destacó que la técnica de rehabilitación de la Terapia Auditiva Verbal se ha de tomar como “una filosofía de vida donde esté todo el mundo implicado: papás, mamás, hermanos, abuelos, profesores y logopedas etc”. La (re)habilitación no puede limitarse a las pocas horas de visita con los logopedas. Si no que debe estar incluida en la vida diaria.

Después de una pausa para el café, tuvo lugar el encuentro con las tres casas comerciales de implante coclear, donde los usuarios pudieron aclarar dudas, preguntas y cuestiones junto con los representantes de cada marca. El encuentro se cerró con la tradicional foto de familia y una comida de hermandad.

6º Encuentro de Implantados Cocleares de las Islas Baleares. Mallorca 2009

Escrito por Federación AICE

Lunes, 19 de Enero de 2009 01:48

A su vez, la Federación AICE aportó la accesibilidad a la comunicación, con transcripción en directo, para que todo el mundo pudiera seguir el acto sin ningún problema.

